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Aos 06 (seis)  seis dias do mês de fevereiro do ano de 2024, às 10h00 (dez 
horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota 
com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cal 
Moreira, Davi Davino, Drº Valmir Gomes, Eduardo Canuto, Fábio Rogério, 
Fernando Hollanda, Francisco Filho, Gaby Ronalsa, Kelmann Vieira, 
Joãozinho, João Catunda, José Márcio Filho, Leonardo Dias, Luciano Marinho, 
Marcelo Palmeira, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Rodolfo Barros, Samyr Malta, 
Silvânia Barbosa, Siderlane Mendonça e Teca Nelma. Foi colocada para 
aprovação do plenário a ata da sessão anterior. No Grande Expediente como 
primeiro orador vereador Fernando Hollanda desejou a todos um bom 
retorno aos trabalhos legislativos. Trouxe para tribuna o problema ao qual foi 
acometido seu sobrinho/afilhado no final de dezembro e fez um alerta a essa 
doença silenciosa que atinge crianças de 0 a 4 anos que é retinoblastoma 
(câncer ocular). Lamentou que em detrimento da doença seu sobrinho perdeu 
um dos olhinhos. Comentou que irá fazer um PL para alertar os pais a respeito 
dessa doença para que a mesma seja diagnostica a tempo, e que sejam feitas 
campanhas para que toda sociedade tenha conhecimento da doença.  Em 
aparte os vereadores Joãozinho e Olivia Tenório ressaltaram a importância 
em esclareceu a respeito dessa doença para prevenir os pais em seguida o 
vereador Joãozinho comentou sobre o aumento do número de pessoa com 
dengue ao tempo que lamentou a greve dos agentes de endemias fazendo um 
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apelo ao executivo para que seja logo resolvido essa problemática. 
Retornando o orador solicitou que o SUS cubra a vacina da dengue ampliando 
esse calendário. O segundo orador vereador Leonardo Dias indagou que 
esteve reunido seus eleitores para fazer uma prestação de contas de todo 
esse tempo que está no poder legislativo como vereador de Maceió. Em 
tribuna fez um retrospecto da sua trajetória nesta Casa com mais de 60 leis 
aprovadas e 600 solicitações à prefeitura nos quatro cantos de Maceió. Fez 
apelo para que o município possa comprar vagas para garantir que as crianças 
estejam nas escolas. Por fim mencionou o trabalho que fez em relação a 
prestação de contas do seu mandato. Em aparte a vereadora Gaby Ronalsa 
enalteceu o trabalho do orador. A terceira oradora vereadora Teca Nelma 
utilizou a tribuna para lembrar que dia 3 de março completa seis anos do 
tremor que desencadeou o pior desastre ambiental urbano no Brasil, e em seu 
primeiro discurso do ano legislativo vem reafirmar a luta por justiça. A falta de 
reparação prometida agrava o desamparo da população, enquanto novos 
riscos de desabamentos são revelados, destacou a oradora. A recente 
contestação da Agência Nacional de Mineração destacou a urgência de uma 
investigação rigorosa. As comunidades afetadas continuam a sofrer, enquanto 
a responsabilidade da empresa persiste. Precisamos da instauração da CEI 
para fiscalizar e responsabilizar. Unidos por justiça em Maceió, afirmou a 
parlamentar. O quarto orador vereador Fábio Rogério afirmou que durante 
o recesso este parlamentar e toda sua equipe estiveram nas ruas e nestas 
visitas conseguiu junto ao executivo levar as demandas das comunidades que 
foram de iluminação, drenagem, asfalto entre outras.  Comentou a respeita 
das previas carnavalescas e destacou o sucesso que foi o evento nominado 
de “Filhos da Jatiúca”. Destacou que o Bloco Filhos da Jatiúca levou centenas 
de pessoas ao Parque da Mulher, durante sua oitava edição, nesse domingo, 
05, no Bairro da Jatiúca. O Filhos da Jatiúca foi criado em 2015 pelos amigos, 
Erick Cardoso e o vereador Fábio Rogério, que sentiram a necessidade de 
organizar um bloco de rua voltado para as famílias e para pessoas de todas 
as idades, resgatando os valores culturais presentes no carnaval. Após a 
concentração, o bloco percorreu as ruas da Jatiúca e encerrou as prévias 
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carnavalescas da comunidade, organizadas pelo vereador. Passando para o 
Prolongamento do Expediente foram lidos: PL(s) Poder Executivo 
Municipal, protocolo web nº(s) 11130022 /2023; PL – Vereador Kelmann 
Vieira, protocolo web nº 01100014 /2024; PL – Vereadora Olívia Tenório, 
protocolo web nº 01190004/2024; PL – Vereador Valmir Gomes, protocolo web 
nº 11290005/2023; PL – Vereadora Silvânia Barbosa, protocolo web nº 
11080057/2023; PDL – Vereador Rodolfo Barros, protocolo web nº 
01300006/2024; PDL – Vereador Galba Netto, protocolo web nº 
02010015/2024 e PDL – Vereador João Catunda, protocolo web nº 
02010024/2024. Pela Ordem a vereadora Teca Nelma solicitou a inclusão na 
pauta de hoje de alguns PL(s) de sua autoria Sendo deferido. Feita a 
chamada para a Ordem do Dia foi constatado quórum regimental. Foram 
lidos e aprovados os requerimentos e projetos: Indicações – Vereador 
Galba Netto, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 01160002/2024, 
01240017/2024, 02010027/2024, 02010029/2024 e 02010028 /2024; 
Indicações – Vereadora Teca Nelma, todas em Discussão Única, protocolo 
web nº 12260049/2023, 12280003/2023, 12280005/2023, 12290002/2023, 
12290004/2023, 12290005/2023, 12290010/2023, 01150028/2024, 
01150030/2024 a 01150037 /2024, 01150039/2024, 01170007/2024, 
01170011/2024 a 01170020/2024, 01170026/2024, 01190002/2024, 
01190003/2024, 01190005/2024 a 01190007/2024, 01220009/2024, 
012200015/2024, 012200018/2024, 01230006/2024, 01230008/2024, 
01230026/2024 a 01230029/2024, 01240004/2024, 01240008/2024, 
01150027/2024, 01170021/2024, 01240011/2024, 01240014/2024, 
01240016/2024, 01240020/2024, 01240022/2024, 01240026/2024, 
01240042/2024, 01250009/2024, 01250010/2024, 01250011/2024, 
01250012/2024, 01260007/2024, 01260008/2024, 01260010/2024 e 
01260012/2024; Indicações – Vereador Cal Moreira, todas em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 12280004/2023, 12280010/2023 a 12280013/2023, 
12290011/2023, 01220011/2024 a 01220013/2024; Indicações Vereador 
Leonardo Dias, todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
12290012/2023, 12290013/2023, 01020017/2024, 01020020/2024, 
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01020023/2024, 01040005/2024, 01040014/2024, 01150038/2024, 
01170008/2024, 01170010/2024, 01180003/2024, 01220020/2024 a 
01220022/2024, 01220024/2024, 01220028/2024 e 01220031/2024; 
Indicações Vereador Brivaldo Marques, todas em Discussão Única, protocolo 
web nº(s) 12290003/2023, 12290006/2023 a 12290009/2023, 01260013/2024 
a 01260015/2024, 01290001/2024 a 01290012/2024; Indicações Vereador 
Aldo Loureiro, todas em 1ª Discussão, protocolo web nº(s) 01160005/2024, 
01170004/2024, 01170009/2024, 01170028/2024 a 01170030/2024 e 
01180005/2024; Indicação – Vereador Luciano Marinho, em Discussão Única, 
protocolo web nº 01090010/2024; Indicação – Vereador Siderlane Mendonça, 
protocolo web nº 01190001/2024; Indicação – Vereador Valmir Gomes, em 
Discussão Única, protocolo web nº 01220033/2024; Moção de Pesar -  
Vereadora Gaby Ronalsa, em Discussão Única, protocolo web nº 
01290025/2024 (discutido pela autora); Proposta de Emenda a Lei Orgânica – 
Vereador Samyr Malta, em 2ª Discussão, protocolo web nº 08310040/2023; 
PL – Vereador Cal Moreira, em 2ª Discussão, protocolo web nº 
08090020/2023; PDL – Vereadora Teca Nelma, em 2ª Discussão, protocolo 
web nº 06200009/2023 e PL – Vereadora Silvânia Barbosa, em 1ª Discussão, 
protocolo web nº 09220024/2023; PL – Vereadora Teca Nelma – Fogos sem 
estampidos, em 1ª Discussão, discutido pela autora e pelo vereador Cal 
Moreira (vereador João Catunda relator especial), protocolo n 06140025/22; 
Emenda ao PL Nº 304/22 Vereador Cal Moreira – Relator Especial vereador 
João Catunda, protocolo nº 11010075/23, Aprovado com o voto contrário da 
vereadora Teca Nelma; Emenda ao PL Nº 304/22 Vereador Cal Moreira - 
Relator Especial João Catunda, protocolo web nº 12220014/23 – Aprovado 
com o voto contrário da vereadora Teca Nelma. Pela ordem o vereador 
Francisco Filho fez apelo para regulamentação dos foods trucks solicitando a 
SEMSCS que se faça um estudo e apresente uma solução. O parlamentar deu 
mais subsídios quanto o tema. Pela ordem o vereador Leonardo Dias ressaltou 
que existe uma lei antiga que ainda está sendo valida onde a mesma proíbe 
que os foods trucks funcione onde hoje estão. Solicitando que de fato se 
regulamente os mesmos. Reforçou o pedido do vereador Francisco no tocante 
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aos foods trucks. Pela ordem o vereador Valmir Gomes solicitou que o instituto 
de planejamento traga à está Casa o Plano Diretor. No Expediente Final não 
houve quem fizesse uso da palavra. Nada mais havendo a tratar foi 
encerrada a presente sessão e convocada outra para amanhã em horário 
regimental. Maceió-AL, 06 de janeiro de 2024 João Antônio Leite de Cerqueira 
– Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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